

にしくセーフティ

令和8年1月
西区交通安全運動
推進委員会



10キロ落としてみませんか？



積雪の時期となりました。

冬道では、ゆとりを持って走りましょう。

○ 夏の時期より **10キロ減速** してみませんか

○ 意識的に **車間距離を広く** 空けましょう

○ カーブはゆるやかに見えても、**手前で十分に減速** しましょう

○ **雪山の陰から歩行者** が出てくることもあります！

慎重な運転 を！



西警察署からのお知らせ

～スリップ事故の防止！～

令和7年中、西警察署管内では交通死亡事故の発生はありませんでしたが、道内では交通事故死者数が前年よりも大幅に増加しました。特に12月中は、道内各地でスリップに起因する交通死亡事故が多発しており、今後もさらなる交通事故の発生が懸念されます。

冬道では、スピードダウン、早めのブレーキ、「急」がつく動作を避けるなど、路面状況に応じた運転の徹底をお願いします。

交通死亡事故多発警報

12月に道内で交通死亡事故続発！
スピードダウンで無事帰宅を！



飲酒運転根絶見廻り隊

12月と1月は飲酒の機会が増えます。
飲酒運転の撲滅を呼びかけました。



交通安全決起大会で交通安全講義中の 川上交通官



飲酒運転根絶シンポジウム

道庁主催のシンポジウムに参加。
法制度や予防対策を情報共有。

具体的なアクションの例

- 「～しない」から「～するかわりに～する」へ
- ・ノンアルコールビールや炭酸水に置き換える
- ・休日はスケジュールを立てて深酒・朝酒から解放
- ・家族や職場仲間と節酒の取り組みを共有する
- ・快眠のためにストレッチや軽い運動の習慣をつける
- ・仲間の悩みと一緒に考えるシステムづくり
- ・飲み放題より一杯を味わおう
- ・カラ酒より適切な食事習慣で生活習慣病にブレーキ
- ・楽しめる余暇へ一步踏み出して心身ともに健康に

がんばらない。やさしい運転。

加害者にならない。やさしい運転。10km/h スピードダウンしませんか。

疲れていませんか。アルコールは残っていませんか。頑張らない運転はいかがですか。

少し力を抜いて、ゆとりを持つことで危険から離れることができます。

少しスピードを落とし、頑張らない。余裕を持って走りましょう。



交通事故発生状況

令和7年12月末／右は前年比

	北海道	札幌市	西区		
発生	8,475	▲268	4,312	▲107	376 +11
死者	129	+25	20	+2	0 ▲2
傷者	9,827	▲470	4,995	▲184	436 +19

令和7年中、札幌市内で20人が交通事故で死亡。高齢者（65歳以上）は13人。交通ルールを守り、夜光反射材と明るい服装で外出しましょう。

